

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

**APPEL AUX PROFESSIONNELS DE LA DANSE
À RÉPONDRE À UN SONDAGE
SUR L'OPPORTUNITÉ DE SUIVRE UNE FORMATION EN DANSE ET MOUVEMENT THÉRAPIE**

Montréal, le 22 février 2012. Dans le cadre de leur projet de déménagement, Les Grands Ballets souhaitent mettre sur pied le tout premier **Centre national de danse et mouvement thérapie** au Québec et au Canada. Ils veulent, par le fait même, établir un programme de formation spécifique de danse et mouvement thérapie, qui serait accrédité par l'*American Dance Therapy Association* (ADTA). Cette formation permettrait d'offrir de nouvelles possibilités de carrière pour les professionnels de la danse en particulier, notamment celles et ceux en phase de transition.

Les Grands Ballets sont présentement en discussion avec le milieu universitaire pour la concrétisation d'un tel programme. L'enquête permettra de préciser le niveau d'intérêt pour ce type de formation et de mieux cerner les formations particulières qui pourraient être offertes. Les professionnels de la danse sont donc invités à répondre à un sondage en ligne, d'ici le 4 mars prochain, à l'adresse suivante : <http://www.surveymonkey.com/s/26S7Y3Q>

– 30 –

Renseignements : Christian Sénéchal
Directeur de projet
514 219-3909
csenec@videotron.ca

Sheila Skaiem
Coordonnatrice, communication
Les Grands Ballets Canadiens de Montréal
514 849-8681, poste 239
sskaiem@grandsballets.com

LES GRANDS BALLETS

GRADIMIR PANKOV
ARTISTIC DIRECTOR

PRESS RELEASE
For Immediate Distribution

**CALL OUT TO DANCE PROFESSIONALS TO TAKE PART IN A SURVEY
ASSESSING INTEREST IN ENROLLING IN A TRAINING PROGRAM
IN DANCE AND MOVEMENT THERAPY**

Montreal, February 22, 2012. Les Grands Ballets Canadiens de Montréal, as part of its relocation and development project, is planning to create the first **National Centre for Dance Movement Therapy** in Quebec and Canada. The company will be contributing to the promotion of dance movement therapy by establishing a training program to be accredited by the American Dance Therapy Association (ADTA). The establishment of such a training program would provide new career opportunities for dance professionals in particular, especially those in transition.

Les Grands Ballets Canadiens de Montréal is currently in discussion with universities for the embodiment of such a program. The survey aims at assessing the level of interest for this training program, and will help define the types of training that may be offered. Dance professionals are invited to respond to an online survey by March 4th at the following address: <http://www.surveymonkey.com/s/26S7Y3Q>

– 30 –

Information: Christian Sénéchal
Project Manager
514 219-3909
csenec@videotron.ca

Sheila Skaiem
Communications Coordinator
Les Grands Ballets Canadiens de Montréal
514 849-8681, ext 239
sskaiem@grandsballets.com